



Récord de participación

## Chapuzón del Estrecho 2025: Punta Arenas celebró con entusiasmo su fiesta invernal

● Con más de 7.000 bañistas y cerca de 20.000 asistentes, la actividad marcó un hito como la edición más multitudinaria del tradicional evento invernal.

**Crónica**  
periodistas@elpinguino.com

Con una marea de aplausos, valentía y espíritu comunitario, Punta Arenas vivió ayer una jornada inolvidable durante el tradicional Chapuzón del Estrecho de Magallanes. La actividad superó todas las expectativas con más de 7.000 bañistas y cerca de 20.000 personas reunidas en el borde costero, consagrando esta edición como la más multitudinaria de su historia.

El evento ícono de las Invernadas de la ciudad, convocó a participantes de 16 países —incluyendo una delegación de cerca de 200 argentinos— y emocionó con historias de coraje como la de dos adultos mayores de 85 años que se atrevieron al hielo austral, convirtiéndose en protagonistas de la jornada.

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, destacó el carácter festivo y familiar del encuentro: “Fue un día helado, pero inolvidable. Alcanzamos un récord de asistentes, y todo esto fue posible gracias al compromiso de la comunidad y al apoyo de instituciones como la Armada de Chile, Carabineros, Bomberos, y empresas locales que hacen de esta fiesta algo único”.

La seguridad estuvo a la altura del desafío, con un operativo liderado por la Armada de Chile que incluyó unidades marítimas, Carabineros, Bomberos, salvavidas, personal médico de SAMU y ACHS, y servicios de seguridad privada, garantizando una actividad sin incidentes.

La actividad también contó con el fuerte respaldo de empresas regionales. Blumar entregó 7.000 poleras conmemorativas

para los participantes, además de colaborar con la organización. “Nos llena de orgullo ser parte de esta fiesta magallánica. Este ya es el tercer año que acompañamos El Chapuzón y cada vez se siente más como una tradición”, comentó el gerente regional de Salmones Blumar, Pablo Solís.

Las emociones cruzaron fronteras. Alejandro Vivas, un uruguayo que participó por segunda vez, definió la experiencia como “preciosa” y “llena de adrenalina”. En tanto, Edriani Montilla, venezolana residente en Punta Arenas, se lanzó por primera vez al Estrecho: “Hoy (ayer) por fin me atreví y fue estupendo. Sin duda lo repetiría”.

Una vez finalizado El Chapuzón, los asistentes fueron recibidos con chocolate caliente gracias al apoyo del Ejército, y se sumaron al show de cierre animado por el grupo regional Sensations.



Tradicional Chapuzón del Estrecho de Magallanes 2025.

Como broche de oro, quienes participaron del evento podrán acceder a descuentos en más de 40 comercios de la ciudad presentando la pulsera oficial

del chapuzón, fortaleciendo así el turismo y la economía local.

Punta Arenas vivió una fiesta con sello propio: helada en temperatura, pero

cálida en entusiasmo. Una celebración que reafirma la identidad patagónica y la capacidad de convertir el invierno en motivo de alegría colectiva.